

Combate del fuego se prolongó por cerca de siete horas

Incendio en buque coreano en Asmar Punta Arenas deja dos bomberos lesionados

● La emergencia se registró durante la mañana de ayer en las dependencias del astillero, requiriendo el accionar de ocho unidades bomberiles.

Policial
 policial@elpinguino.com

Un incendio que se extendió por cerca de siete horas afectando a una embarcación de bandera coreana se registró ayer en las instalaciones de Asmar Magallanes, movilizan-

do ocho compañías del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas. El siniestro, que se inició en la bodega del buque, dejó a dos voluntarios de bomberos lesionados, uno de ellos de gravedad, aunque fuera de riesgo vital.

La emergencia se desató pasadas las 9:30 de la mañana, cuando un llamado desde

Asmar alertó a la Central de Alarmas sobre el desprendimiento de humo de una embarcación. Inicialmente, se despacharon unidades de la Quinta y Sexta compañías, especializadas en incendios navales.

Al llegar al astillero, situado en el sector norte de Punta Arenas, los trabajadores ya habían evacuado completamente la embarcación. El fuego, que se concentraba en la bodega, requirió el apoyo de más unidades debido a su rápida propagación, sumando un total de ocho carros de bomberos en el lugar.

Durante las intensas labores de extinción, dos voluntarios de la Séptima Compañía resultaron heridos. Ambos fueron asistidos inicialmente por la unidad médica de la Bomba Croata, y uno de ellos, con una lesión grave, debió ser internado en un centro asistencial.



FOTOS: IET

El fuego se hizo visible desde Avenida Bulnes, lo que captó la atención de peatones y conductores.

Christopher Emmott, tercer Comandante del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, se refirió al arduo trabajo realizado: "Trabajamos en la extinción de fuego en una embarcación, donde se requirieron diversas unidades para abastecimiento de agua. El fuego se inició en una bodega, y logramos controlarlo luego de algunas horas de trabajo. Las causas deberán ser investigadas por los peritos. Dos voluntarios resultaron lesionados durante el trabajo en la emergencia".

El incendio fue dado por controlado pocos minutos antes de las 16:30 horas, tras

casi siete horas de incesante labor por parte del personal de Bomberos.

Comunicado de ASMAR

Por su parte, ASMAR emitió un comunicado oficial detallando lo ocurrido: "Durante esta mañana (ayer), en las instalaciones de la Planta de Asmar Magallanes, se activaron oportunamente los protocolos de seguridad ante un incendio que aún se encuentra en desarrollo en el buque de origen coreano Sunstar. De acuerdo con la información entregada por el administrador de la planta, capitán de Navío Gonzalo

Mitrovich, la situación está siendo contenida, sin registrarse hasta ahora personas lesionadas ni daños mayores que comprometer la operación del astillero. El siniestro está siendo controlado con el apoyo de bomberos de Punta Arenas".

"El incidente fue manejado con celeridad y conforme a los procedimientos establecidos. Se efectuó una evaluación en el lugar y se dio aviso a los servicios de emergencia correspondientes, como parte del compromiso de Asmar con la seguridad en todas sus operaciones", señaló el comandante Mitrovich.

